



**Einladung zu einem
Gespräch mit dem Gouverneur der Provinz
Helmand/Afghanistan,
Herrn Gulab Mangal**

Mittwoch, 5. Mai 2010, 10-12 Uhr

Zentralasien-Seminar (im Institut für Asien- und Afrikawissenschaften),
Invalidenstraße 118, 5. OG, Raum 507

Herr Gouverneur Gulab Mangal befindet sich auf Einladung des Aachener Instituts für Afghanistan-Studien (AIAS) für mehrere Tage in Deutschland zu einer Informationsreise und besucht auch Berlin. In diesem Rahmen wird er am Zentralasien-Seminar für eine informelle Diskussion mit Studierenden und anderen Afghanistan-Interessierten zur Verfügung stehen. Wir erwarten von der Begegnung Einblicke in das gesellschaftspolitische Programm des derzeitigen Gouverneurs einer der infolge der Intervention besonders zerrütteten und durch ethnische und politische Spannungen und die Drogenproblematik besonders stark betroffenen Provinzen Afghanistans.